



NOTA DE PRENSA N° 008 - 2017/CPAAAAE

**MINISTRA CAYETANA ALJOVÍN RECONOCE QUE LOTE 192
CONTRAJO GRAVES IMPACTOS SOCIALES Y
MEDIOAMBIENTALES**

Cayetana Aljovín, ministra de Energía y Minas, asistió a la convocatoria hecha por la Comisión de Pueblos Indígenas y Amazónicos, este martes 03 de octubre.

Durante su intervención, la Ministra informó sobre los alarmantes impactos de las actividades petroleras en torno a Lote 192. Dijo que su explotación ha generado impactos ambientales y sociales en la zona, lo que habría generado una percepción negativa sobre la actividad petrolera. Mencionó que entre los años 2012 y 2014, el Organismo de Fiscalización Ambiental – OEFA encontró entre sus inspecciones 92 sitios impactados referidos a suelos, aire y agua. De estos 92 sitios, 32 tienen prioridad de atención por el Fondo de Contingencia para la Remediación Ambiental administrado por el Fondo Nacional del Ambiente, que cuenta con un capital de 50 millones de soles.

Sobre la petición de una nueva consulta previa para la explotación del Lote 192 hechas por FEDIQUEP, FECONACO y OPIKAFPE al Ministerio de Energía y Minas. Este concluyó que aún no era posible determinar si corresponde un nuevo proceso de consulta, en la medida que no se encuentra en trámite el otorgamiento de un nuevo contrato. "Un nuevo proceso de consulta previa se realizará cuando exista un nuevo contrato", dijo la ministra Aljovín.

Por otro lado, el Viceministro de la cartera del Interior, informó que los hechos ocurridos el 01 de setiembre que contrajeron el asesinato de seis agricultores de la comunidad nativa de Santa Clara de Uchunya, se deberían a un conflicto por terrenos en la zona. De igual forma precisó que continuarán con las investigaciones para dar con una posible red de criminalidad, tal como señaló en la Comisión, el presidente de FECONAU, Roberto Guimaraes. Por un hecho similar, también asistió el señor Huber Flores, dirigente de la mencionada comunidad, quien denunció estar recibiendo amenazas de muerte de parte de traficantes de tierras.

También asistieron dirigentes de las rondas campesinas de Ayabaca, Huancabamba y Pacaipampa de la región Piura, quienes expusieron la problemática en torno al proyecto minero Río Blanco.

**PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, AMAZÓNICOS Y AFROPERUANOS, AMBIENTE Y
ECOLOGÍA**